

Silvia Arderius se alza con el 12º Trofeo “Vicen Muñoz”

14/06/2022



Imagen de la jugadora.

Como cada temporada, y ya van doce, los entrenadores de la División de Honor Femenina han elegido con su voto a la ganadora del Trofeo “Vicen Muñoz” a la MVP de la Liga Guerreras Iberdrola, es decir, la mejor jugadora de la liga. En esta ocasión ha sido Silvia Arderius, jugadora del Costa del Sol Málaga, la que ha conseguido el galardón con 19 votos.

Sus 102 goles en la temporada 2021/2022 y su protagonismo en el juego del Costa del Sol Málaga han sido una carta de presentación inmejorable para la jugadora madrileña. Además, conquistó la Copa de la

Reina, el subcampeonato liguero y llegó a la final de la EHF European Cup. Tanto es así que sigue siendo una fija en la selección con la llegada de José Ignacio Prades, donde disputó el pasado Mundial que se celebró en nuestro país. Allí superó los 70 goles y las 70 internacionalidades con las guerreras.

Se alza con el trofeo por tercera vez (2014-2017-2022) y es la más laureada en solitario. Silvia Arderius tiene 31 años y antes de llegar a Málaga pasó por el Helvetia Alcobendas (2008-15), el Aula Cultural Valladolid (2015-17), Super Amara Bera Bera (2017-20) y Costa del

Sol Málaga (2020- actualidad).

Arderius se ha impuesto por delante de la petrerense Paula Arcos, jugadora del Mecalia Atlético Guardés, que ha obtenido 12 votos. Tras ella han quedado, con 11

votos Alba Spugnini (Rocasa Gran Canaria), con diez votos Merche Castellanos y con siete votos Esther Arrojería (ambas del Super Amara Bera Bera).